

SKO Regio Nordwestschweiz Protokoll zur 11. Mitgliederversammlung am 21. März 2019

An der 11. Mitgliederversammlung 2019, die im REHAB Basel durchgeführt wurde, haben 19 Mitglieder teilgenommen, 24 Mitglieder haben sich vorab entschuldigt.

Die Versammlung begann um 18.30 Uhr und endete um 19.15 Uhr. Jürg Eggenberger, Geschäftsleiter SKO, und Michaela Schröder, Verantwortliche Regio Nordwestschweiz, haben die Anwesenden herzlich begrüsst.

Die Traktanden wurden wie folgt besprochen:

- 1. Begrüssung
- 2. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung
- 3. Jahresrechnung und Bilanz 2018
- 4. Prüfungsbericht
- 5. Jahresbericht der Regio-Verantwortlichen
- 6. Jahresprogramm 2019
- 7. Budget 2019
- 8. Ehrungen für die Jahre 2018 und 2019
- 9. Neues aus der Geschäftsstelle
- 10. Anträge von Mitgliedern, Vorstand
- 11. Wahl für die Delegierten-Versammlung
- 1) Jürg Eggenberger hat erklärt, dass im letzten Jahr der Vorstand der Regio Nordwestschweiz gesamthaft zurück getreten ist. Aus diesem hat die Geschäftsstelle entschieden, die Betreuung der Region in einem Pilotprojekt für zunächst zwei Jahre als externen Auftrag zu vergeben. Michaela Schröder, ahoi! GmbH, ist seit Mai 2018 auf Mandatsbasis für die Veranstaltung von Events, Partnerschaften und Betreuuung und Vernetzung der Mitglieder zuständig.
- 2) Das Protokoll der MV 2018 ist auf der Homepage einsehbar.
- 3) Die Jahresrechnung wurde einstimmig angenommen.
- 4) Michaela Schröder hat einen Rückblick über die Anlässe und Unternehmungen des letzten Jahres gegeben. Sie hat vorgestellt, wie sie gerade neue Mitglieder enger in das regionale Netzwerk einbinden möchte. Die Anlässe waren durchschnittlich mit 8 bis 10 Teilnehmenden besucht; es braucht weiterhin Zeit, ein aktives Netzwerk und Miteinander in der Region zu etablieren.
- 5) Michaela Schröder hat das Jahresprogramm 2019 vorgestellt und eine Kurzumfrage gemacht, welche Formen von Events gewünscht werden: Die Mitglieder sprechen sich dabei vor allem für Betriebsbesichtigungen und Inputreferate mit

anschliessendem Netzwerk-Apéro aus. Die Mitglieder sind sehr herzlich eingeladen, jedweden Input (Themen, Ideen, Eventformate) bei Michaela zu platzieren.

- 6) Das Budget 2019 wurde einstimmig verabschiedet.
- 7) Jürg Eggenberger gibt eine Zusammenfassung über die Mitgliederentwicklung auf nationaler Ebene (Gesamtbestand ca 10`100) und einen Rückblick auf das Jubiläumsjahr 2018 "125 Jahre SKO" mit dem Projekt "Leadership The Swiss Way". Weiterhin informiert er über den Umbau an der Hotzestrasse (die Liegenschaft ist eine Immobilie der SKO) und die geplanten Entwicklungen im Bereich Digitalisierung.
- 8) Es liegen keine Anträge von Mitgliedern vor.
- 9) Es hat sich niemand als Vertretung für die Delegierten-Versammlung am 15. Juni 2019 angemeldet.

Die Mitgliederversammlung endete um 19.15 Uhr. Danach fand die Unternehmensbesichtigung des REHAB Basel mit anschliessendem Apéro Riche statt.

04. April 2019, Basel

Michaela Schröder Protokollführerin